学校だより

呉市立昭和中央小学校



きらいき通信

令和4年度 1月号

Tel (0823) 33-0611 Fax (0823) 34-2882



自ら伸びる みんなで伸びる ~笑顔いっぱい!中央小!~

新しい1年、まとめの3学期!

新しい1年、そして3学期が始まりました。連日、新型コロナウイルス感染症の感染者急増のニュースが伝えられており、しばらくはこの状況が続きそうですが、その中でも、感染症への対策をこれまでどおりしっかりと行いながら、できる限りの教育活動を行っていきたいと考えています。毎朝の健康カードへの記入、本人及び同居家族に風邪症状が見られる場合に登校を控えていただくなど、ご家庭でも引き続きご協力いただきますよう、よろしくお願いします。そして、まとめの3学期を終えた時に、満足感でいっぱいの子供たちの笑顔があふれるよう、教職員一同頑張ってまいります。3学期もどうぞよろしくお願いします。

新年のご挨拶

呉市立昭和中央小学校長 小野 結実

あけましておめでとうございます。

謹んで新年のお慶びを申し上げますとともに,皆様には,平素から本校の教育活動に温かいご支援とご協力を賜りまして,心より感謝申し上げます。

さて、本日の始業式では、大きく三つのことについて話をしました。一つ目は、「一年の計は元旦にあり」です。予測不可能なことが起こる現代だからこそ、一人一人がめあてと決意をしっかりもって、「学年の締めくりである3学期を、「日」日大切に過ごしてほしいと伝えました。二つ目は、今以上に気持ちのよい挨拶(自分から進んで、笑顔で、目を見て)ができるようになろうと話しました。挨拶をされて不快になる人は、ほとんどいないはずです。むしろ挨拶によって、爽やかな気持ちになったり勇気づけられたりする人の方が多いはずです。より良い人間関係を築くための第一歩だと話しました。そして、三つ目は、仲間を勇気づけ、仲間の心に寄り添った「あたたかな聴き方・やさしい話し方」を増やしてほしいということです。本校が目指す聴き方や話し方は、仲間との絆を一層強くします。仲間がいれば、一人一人の力は何倍にもなって、一人では乗り越えられない壁も乗り越え、大きな目標も達成することができます。昭和中央小学校の子供たちには、そのような仲間であってほしいと願っています。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、教育活動の様々な場面で制限が余儀なくされる一方、対策が少しずつ緩和され、「withコロナ」の時代に向けての歩みも始まりました。今年は、干支でいうと、「卯・鬼」年です。ウサギは野原を駆け回り飛び跳ねることから、飛躍するという意味を持った年などと言われます。感染は拡大し厳しい状況が続いていますが、「withコロナ」を模索しながら、昭和中央小学校の子供たちが笑顔で伸びていくことができるよう、教職員一同心を一つにして、誠実かつ粘り強く取組を進めてまいります。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

3学期の主な行事予定

【 1月 】

11日(水)…標準学力調査

13日(金)…特支学級合同作品展

(17日まで)

20日(金) …避難訓練

26日(木)…3年社会見学(来島ドック)

27日(金)…5年社会見学

(広島テレビ,マツダ)

【 2月 】

3日(金)…入学説明会

16日(木)…子ども図画作品展

(20日まで)

24日(金)…6年生ありがとう集会

※参観日を予定していますが、日時等決まり 次第お知らせします。

【 3月 】

18日(土)…卒業証書授与式

24日(金)…修了式,送別式